

Artikel vom 29.01.2018

Ortsverband Hurlach

## Jahreshauptversammlung 2018



Am 29.01.2018 fand die diesjährige CSU Jahreshauptversammlung des Ortsverbandes Hurlach statt. Ortsvorsitzender Andreas Glatz blickte auf das vergangene Jahr im Ortsverband zurück und informierte die Mitglieder über geplante Aktivitäten in 2018. Zu den Anwesenden zählten u.a. Alex Dorow MdL, der über das politische Geschehen auf Landesebene berichtete, sowie Bürgermeister Wilhelm Böhm, der Einblick in die kommunale Politik gab. Nach einer kurzen Diskussionsrunde, in der die Anwesenden Wünsche und Anträge äußerten, ließ man den Abend mit Brotzeit gemütlich ausklingen.